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РЕЗЮМЕ

Гетероциклические азосоединения, примененные в качестве металлохромных 
индикаторов

I. Обзор свойств и возможностей применения

Милослав Суханек

Гетероциклические азосоединения применяются в качестве металлохромных ин­
дикаторов при хелатометрическом титровании. До сих пор было описано свыше 50 про­
изводных, исследованы их свойства и применение для объемного определения почти всех 
элементов периодической системы. В предложенной статье приводится обзор методов 
получения данных соединений, характеристика этих соединений (константы диссоциа­
ции, длины воли абсорбционных максимумов отдельных видов индикаторов и соответ­
ствующие коэффициенты абсорбции); далее в статье приводятся свойства комплексов 
индикаторов с металлическими ионами и условия применения индикаторов для опре­
деления элементов в чистых солях и в разных видах природных и промышленных 
веществ.

SUMMARY
Heterocyclic Azocompounds as Metallochromic Indicators

I. A Review of Their Properties and Conditions of Use

Miloslav Suchánek

Heterocyclic azocompounds arc used as metallochromic indicators in chelometric 
titrations. Over fifty derivatives have been described, their properties studied, and have 
been used for titrimetric determinations of almost all the elements of the periodic system. 

1 he present review summarizes the preparation methods, the characteristics of the com­
pounds (dissociation constants, the wavelengths of the absorption maxima of the various 
indicator forms and the corresponding absorption coefficients), and the properties 
of indicator complexes with metal ions, and gives the conditions for the use of the indi­
cators in determinations of elements in pure salts and in various kinds of natural and in­
dustrial materials.

ZUSAMMENFASSUNG
Heterocyclische Azoverbindungen als metallochrome Indikatoren 
I. Überblick der Eigenschaften und Anwendungsmöglichkeiten

Miloslav Suchánek

Heterocyclische Azoverbindungen werden als metallochrome Indikatoren bei che- 
lometrischen Titrationen benutzt. Bislang wurden über fünfzig Verbindungen beschrie­
ben sowie deren Eigenschaften und Anwendungsmöglichkeit für die maßanalytische
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